



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD
CELEBRADA EL DÍA 31 DE ENERO DE 2018**

RELACIÓN DE ASISTENTES

María Asunción Alías Linares
María Isabel Arnaldos Sanabria
Nadia Benelhadj-Djelloul
José Francisco Calvo Sendín
Gloria Cascales Serrano
Loreto Cerdá López
Eulalia Clemente Espinosa
Irene Conesa Valverde
Jorge de Costa Ruiz
María Josefa Delgado Iniesta
Antonio Miguel Fenoll García
Tania Fernández Gabarrón
Marta Fontes Bastos
Daniel García Rodríguez
Victoriano Garre Mula
Irene González Oliva
Carmen Isabel López Tornero
Purificación Marín Sanleandro
Alberto Martínez Alonso
Francisco Javier Martínez López
José Miguel Martínez Paz
Encarnación Muñoz Delgado
María Fuensanta Murcia Gálvez
Paula Navarro García
Esther Nicolás López
María Ángeles Pedreño García

Francisca Pérez Llamas
María José Quiles Ródenas
David Recasens Ros
Francisco Robledano Aymerich
José Manuel Ruiz Jiménez
Antonio Sánchez Amat
Teresa Soto Pino
Mar Torralva Forero
Francisco Torrella Mateu
Nicolás Andrés Ubero Pascual
María Ángeles Vila Perea
Aarón Francisco Viveros Manrubia

SE EXCUSAN

Francisco Javier Campoy Menéndez
Joaquín Cantón Sandoval
María Dolores García García
María Ángeles Hernández Cifre
Joaquín Hernández Bastida
Laura Hurtado Navarro
Juan Francisco Marín Chicano
Francisco José Oliva Paterna
Juan José Presa Asensio
Alfonso Ros Campos
Elena Rocío Sánchez Lorente
María Luz Tudela Serrano

La sesión ordinaria de la Junta de Facultad es presidida por la Sra. Decana. Comienza la Junta a las 13 horas, en segunda convocatoria, en el aula 0/7 de la Facultad de Biología según convocatoria de 24 de enero de 2018.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (Anexo I).
2. Informe del Equipo Decanal.
3. Aprobación, si procede, de la propuesta de nombramiento “*Doctor Honoris causa*” por el Departamento de Genética y Microbiología al Doctor D. Francisco Juan Martínez Mójica (Anexo II).
4. Aprobación, si procede, de las Propuestas de Mejora para el Curso 2017-2018 en la Facultad de Biología (Anexo III).
5. Aprobación, si procede, de la propuesta del Patronato del Museo de poner el nombre de “Roque Ortiz Silla” al Museo de Suelos de la Facultad de Biología (Anexo IV).



6. Aprobación, si procede, de las “Normas de Estilo” y “Rúbrica” para la presentación y evaluación de los TFG de los Títulos de Grado que imparte la Facultad (Anexo V).
7. Aprobación, si procede, de la participación de la Facultad de Biología en los Presupuestos Participativos para el presente año 2018.
8. Aprobación, si procede, de unificar en un solo grupo las clases teóricas de 4º Curso del Grado en Biología.
9. Aprobación, si procede, de establecer cupo en la matrícula de asignaturas optativas de Grados.
10. Asuntos de trámite.
11. Ruegos y Preguntas.

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. Se aprueba, por asentimiento de los presentes, el acta de la sesión ordinaria de Junta de Facultad celebrada el 25 de octubre de 2017 (Anexo I).

2.- Informe del Equipo Decanal. La Sra. Decana informa de diversos temas relacionados con los últimos Consejos de Gobierno y sobre temas generales de la Facultad.

Consejo de Gobierno 27 de octubre de 2017. Se aprueba:

- La convocatoria de 25 plazas. De estas plazas, las relacionadas con la Facultad son:
 - Dos plazas de Profesor Titular de Universidad para las Áreas de Zoología y Biología Celular.
 - Una plaza de Catedrático de Universidad para el Área de Bioquímica y Biología Molecular A
- La transformación de una plaza de Profesor Ayudante Doctor en Profesor Contratado Doctor interino: M^a Luisa Galbis Martínez (Área de Genética).
- Se designa la Comisión de selección de 1 plaza de Profesor Ayudante Doctor del Área de Fisiología Vegetal. Esta plaza quedó desierta en una primera convocatoria. La Facultad designa al Vocal 1º y suplente en esta nueva Comisión. El vocal titular será la Profesora M^a Pilar Torrente Paños y como suplente la Profesora M^a Teresa Gallego Morales. La plaza ha sido resuelta recientemente.

Consejo de Gobierno 24 de noviembre de 2017. Los puntos tratados que afecten a la Facultad son los siguientes:

- El Rector anuncia que no se presentará a la reelección. Se presenta el Calendario electoral para la elección de nuevo Rector y miembros del Claustro Universitario. En estos momentos nos encontramos en periodo de presentación de candidaturas. Las elecciones se realizarán el próximo 6 de marzo.
- Se aprobó una sustitución por baja temporal en el Área de Genética.



- Se aprobó el calendario laboral para el año 2018.

Consejo de Gobierno 19 de diciembre de 2017. Se aprueba la Convocatoria de 25 plazas. De estas plazas las relacionadas con la Facultad son:

- Una plaza de Profesor Titular de Universidad para el Área de Microbiología.
- Cuatro plazas de Catedráticos de Universidad para las Áreas de Bioquímica y Biología Molecular A, Botánica, Fisiología Animal y Genética.

Asistencia a la Conferencia de Decanos de Biología: Uno de los temas tratados en esta Conferencia ha sido la posibilidad de diseñar un Máster en Biología Sanitaria que habilite para el ejercicio de la profesión titulada y regulada de Biólogo Sanitario y de un Máster de Biólogo Ambiental.

Reuniones sobre Másteres. El pasado 27 de noviembre de 2017 hubo una reunión sobre el **Máster en Crecimiento Azul** entre representantes de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) y de la Universidad de Murcia. Se trataron las posibles causas por las que ANECA ha emitido un informe desfavorable. El pasado 29 de enero se reunieron en Madrid los Vicerrectores de la UPCT y de la UMU con responsables de ANECA para tratar sobre el máster. ANECA ve dos másteres con una troncalidad común; uno ligado a la UPCT y otro ligado a la UMU (en el Área de Ciencias Experimentales).

Se está diseñando un nuevo máster denominado **Máster Traslacional en Investigación Biosanitaria**. En relación a este nuevo máster, el pasado 11 de diciembre tuvo lugar una reunión con Vicerrectores de la UMU (Planificación, Investigación y Profesorado), los Decanos de las Facultades de Medicina y de Biología, el Vicedecano de la Facultad de Química, el Coordinador del Máster en Biología Molecular y Biotecnología, responsables del IMIB y la persona que lidera la propuesta del nuevo máster.

- El nuevo máster está diseñado para graduados en Biología, Biotecnología y Bioquímica, entre otros títulos.
- Una de las razones para el diseño de este nuevo título es que el IMIB necesita un máster para acreditarse.
- El nuevo título no tendrá nada que ver con el actual máster en Biología Molecular y Biotecnología adscrito a la Facultad de Biología.
- Al comprobarse que no existen asignaturas propuestas por profesores de la Facultad de Biología, se les ha invitado a hacer propuestas. Se ha presentado una propuesta con 6 asignaturas.

Reunión Directores de Departamento. El pasado 7 de noviembre el Decanato convocó una primera reunión con los Directores de Departamento implicados en la docencia de



todos los títulos adscritos a la Facultad. La asistencia fue masiva y se trataron diferentes temas relacionados con la docencia y las infraestructuras del centro:

- Dotación de Infraestructura en los laboratorios generales de la Facultad, F, y del uso de los seminarios de planta.
- Oferta de líneas de TFG por parte de las áreas que imparten docencia básica o instrumental.
- Reconocimiento, con nota, de las prácticas extracurriculares por las curriculares.
- Problemática y necesidades de los estudiantes del centro con discapacidades.
- Sala de tutorías para los profesores que no disponen de despacho en la Facultad de Biología.
- Estudio y posibles "modificas" de las memorias de los grados.
- Consideración sobre la implantación de un máster en Ingeniería Ambiental.
- Trámite de quejas y felicitaciones.

Grupos de innovación Docente. El pasado curso 2016-2017, la Facultad participó en la Convocatoria de Grupos de Innovación Docente y fue aprobado un grupo que se denomina **BioGID** formado por un grupo de profesores del centro de diferentes áreas. Para este grupo se ha concedido una financiación de 12.516,78 euros. El próximo 7 de febrero hay convocada una reunión con los miembros de BioGid para decidir cómo se va a gastar esta subvención y actividades a realizar en este cuatrimestre.

Convocatoria extraordinaria de material inventariable para prácticas. En esta convocatoria, la Facultad solicitó material inventariable para montar el Laboratorio F4. La solicitud presentada estaba avalada y cofinanciada por la Facultad y las áreas de Inmunología y Botánica.

Una vez resuelta la convocatoria, salvo un armario de 300 €, se nos ha concedido la totalidad del material solicitado: Frigorífico congelador Combi (502,15€). Microscopio trinocular invertido con cámara (4.630,72€). Centrífuga con rotor, vasos y adaptadores (2.234,57€). Minifugue (190,82€). Lector de microplacas (3.916,77€). Bomba de vacío (552,37€). 30 micropipetas (2.711,61€). Estufa de cultivos tipo Menmert (1.406,02€). En cuanto nos ingresen el dinero, se realizará la compra de la infraestructura para que se puedan impartir sesiones prácticas en el laboratorio F4 en el curso 2018-2019. Se impartirán prácticas de Inmunología y de otras asignaturas de los diferentes Grados.



Propuesta de Vocales en comisiones de plazas. Se ha propuesto a los Vocales titulares y suplentes para las siguientes plazas de la Facultad:

- Profesor Titular de Universidad del área Biología Celular: Vocal titular Encarnación Muñoz Delgado (suplente, Álvaro Sánchez Ferrer).
- Profesor Titular de Universidad del área Zoología: Vocal titular M^a del Mar Torralva Forero (suplente, Nicolás Andrés Ubero Pascal).
- Catedrático de Universidad del área Bioquímica y Biología Molecular: Vocal titular Alfonso García Ayala (suplente, Victoriano Mulero Méndez).

Renovación de representante de la Facultad de Biología en la Comisión de Ética de la Investigación. Durante muchos años ha sido representante de la Facultad en esta comisión el profesor Javier Martínez López. Ha habido renovación de esta comisión y la nueva representante es Alfonso García Ayala.

Concesiones, premios, distinciones y nombramientos. La Sra. Decana felicita a los profesores o grupos de investigación de la Facultad que han obtenido:

- Concesiones. El grupo de investigación Genómica y Biotecnología Molecular de Hongos ha recibido la concesión de un proyecto por parte del Joint Genome Institute (JGI, Centro de secuenciación y caracterización de genomas del mundo) dependiente del Departamento de Energía de los Estados Unidos.
- Premios. M^a Ángeles Pedreño García ha obtenido el Premio 2017 a la Transferencia de Conocimiento en la Universidad de Murcia.
- Distinciones. Antonio Sánchez Amat y Victoriano Mulero Méndez han sido distinguidos en *Los 10 hitos científicos de 2017*. Ababol, Semanario de Literatura, Artes y Ciencias de La Verdad.
- Nombramientos. Marina Aboal Sanjuero ha sido nombrada miembro de la Junta Directiva de la International Psychological Society.

Información sobre la Convocatoria de incidencias. En relación a esta convocatoria, la Sra. Decana hace alguna aclaración de qué se considera una incidencia. Deben solicitarse debidamente justificadas y nunca días después de haberse realizado el examen de la asignatura.

Infraestructura: La Sra. Decana relaciona las diferentes actuaciones realizadas en el centro:



- * Las obras de la entrada y secretaría están prácticamente acabadas. Falta dotarlas del mobiliario.
- * Se han renovado todos los ordenadores del aula móvil.
- * Se ha instalado un sistema de grabación en el aula 1/3 y se instalará también en la Sala de Vídeo cuando se realice el traslado de la Secretaría.
- * Se ha asfaltado algunas zonas del parking externo a la Facultad y se han pintado y señalizado todas las plazas de aparcamiento.

Grupo de Trabajo por centros de la Facultad de Biología: FormaBio. Se ha presentado la Memoria final de trabajo de este grupo de profesores del centro. Alguno de los trabajos realizados por este grupo se presentará en una comunicación en el próximo Congreso de Innovación Docente (Ciid2018).

Aula Senior. En el primer cuatrimestre de este curso 2017-18 se ha impartido la asignatura del Aula Senior. Catorce profesores de la Facultad de las diferentes áreas han participado en esta asignatura. La pasada semana los alumnos han visitado el Museo Lostau y la Facultad.

XII Olimpiada regional de Biología. El pasado 18 de enero de 2018 se realizaron las pruebas de la XII Olimpiada regional de Biología. Como en años anteriores, la participación fue muy numerosa. Se presentaron más de 150 alumnos de diferentes centros de la Región.

Homenaje a Profesores jubilados. El pasado 25 de enero, la Facultad realizó un acto muy entrañable de homenaje a los profesores jubilados en los cursos académicos 2015-16 y 2016-17. Los profesores jubilados son: Manolo Acosta, Juan Cuello, Roque Ortiz, Pilar Mendiola, Pepe Meseguer, Rosa Ruiz, Pepe Sánchez Bravo y Santiago Torres. Algunos de ellos son Profesores eméritos en el presente curso 2017-2018.

Actos de graduación. Indica la Sra. Decana a los alumnos que toda la información relacionada con los actos de Graduación del presente curso se puede encontrar en la página web del centro <http://www.um.es/web/biologia/contenido/estudios/actos-de-graduacion>. Recuerda que es imprescindible tener superados 168 créditos para poder participar en los mismos.

Gestión de las plazas de aparcamiento. Indica la Sra. Decana que hay un total de 198 plazas de aparcamiento, más 3 plazas para discapacitados. Hay menos plazas que miembros de la Facultad y, además, no son exclusivas para el personal de la Facultad



de Biología. Del total de plazas se ha solicitado que el 60 % sea para PDI y PAS y el 40 % para estudiantes. El centro no reserva plazas para nadie salvo situaciones excepcionales que deberán ser previamente comunicadas. La barrera solo abrirá para carga y descarga.

Una educación para el siglo XXI. Miradas desde las Ciencias y las Artes. Nuestra Facultad participa en las “Jornadas de Educación S. XXI”. Las actividades organizadas que se impartirán en nuestro centro son:

- 7 de febrero a las 12 horas en el Salón Hermenegildo Lumeras de Castro. Conferencia: Cambio Climático. Ciencia Irreversibilidad y Compromiso. Profesor Jesús Fidel González. Presenta Miguel Ángel Esteve Selma.
- 7 de febrero a las 16.30 horas en el Aula 1.6 de la Facultad de Biología. Conferencia: Pedagogía inversa: una experiencia didáctica en la Universidad impartida por Olga Rodríguez Arnaldo, María Eugenia Martínez Vidal y David Cegarra Leiva de la UPCT.

Visitas guiadas. Los días 16 y 23 de febrero y 2, 9 y 16 de marzo recibiremos visitas de estudiantes de bachiller de diferentes Centros de la Región. Cinco profesores de nuestra Facultad: Victoriano Garre Mula, Francisco Robledano Aymerich, Asunción Morte Gómez, María Dolores García García y Antonio Sánchez Amat participan en estas visitas y les trasladarán su experiencia investigadora.

CMN2018. Este año 2018, de nuevo nuestra Facultad participa en los Campamentos Científicos de Verano organizados por el Ministerio de Educación. La actividad que ha organizado la Facultad versa sobre Aplicaciones Biomédicas de la Biotecnología.

Análisis Oferta TFG: oferta abierta y acuerdos previos. El Equipo Decanal presenta un análisis y evolución de las ofertas abiertas y acuerdos previos de TFG en los cursos 2015-2016; 2016-2017 y 2017-2018.

3.- Aprobación, si procede, de la propuesta de nombramiento “Doctor *Honoris causa*” por el Departamento de Genética y Microbiología al Doctor D. Francisco Juan Martínez Mójica (Anexo II).

El Departamento de Genética y Microbiología propone el nombramiento “Doctor Honoris Causa” al profesor Francisco Juan Martínez Mojica. Se presenta a la Junta el documento de motivación que avala esta solicitud. Se aprueba la propuesta por asentimiento de los presentes. Se elevará la solicitud a la Comisión de Distinciones de la Universidad.

4.- Aprobación, si procede, del Plan de Mejora para el Curso 2017-2018 en la Facultad de Biología (Anexo III).



La propuesta de mejora para el presente curso académico 2017-18 se presenta en el Anexo III. Se aprueban las propuestas por asentimiento de los presentes.

Además, la Decana informa que se ha solicitado la certificación AUDIT del Sistema de Garantía Interna de la Calidad de la Facultad.

5.- Aprobación, si procede, de la propuesta del Patronato del Museo: poner el nombre de “Roque Ortiz Silla” al Museo de Suelos de la Facultad de Biología (Anexo IV).

Se aprueba por asentimiento de los presentes la propuesta del Patronato del Museo de Suelos. El Museo de Suelos de la Facultad de Biología se llamará Museo de Suelos “Roque Ortiz Silla”. Se colocará la placa con la nueva denominación el 22 de febrero en el Acto de Clausura de la XXXI Semana de Biología.

6.- Aprobación, si procede, de las “Normas de Estilo” y “Rúbrica” para la presentación y evaluación de los TFG de los Títulos de Grado que imparte la Facultad (Anexo V).

El grupo de trabajo de la Facultad, FormaBIO, ha elaborado los documentos con las Normas de Estilo y Rúbricas para la presentación y evaluación de los TFG de los títulos de Grado de la Facultad. Estos documentos, antes de presentarlos para su aprobación en Junta de Facultad, han sido estudiados por las Comisiones Académicas de los tres Grados. Las normas que se presentan para su aprobación por la Junta incluyen la mayoría de las modificaciones propuestas por la Comisiones. Se presentan los siguientes documentos: Declaración de originalidad; Normas de estilo; Guía abreviada de estilo; Portada; Rúbrica para el tutor; Rúbrica para los miembros del tribunal.

Aclara la Sra. Decana que la Comisión del Grado en Biotecnología hizo dos propuestas que no han sido incluidas en el documento final: reducción de la memoria a 30 páginas como máximo y posible modificación de los apartados que debe incluir algunos tipos de TFG. Tras un turno de intervenciones a favor o en contra de estos puntos, se resuelve que sea el tutor en su informe quién indique, en su caso, la particularidad de los apartados de la memoria. Así mismo, será en las Guías Docentes del TFG de los Grados donde se recomiende sobre el número de páginas menor de 40.

Se aprueba por asentimiento de los presentes, los documentos presentados. Estas normas y rúbricas se aplicarán en los TFG de la convocatoria de junio en este curso 2017-18.

7.- Aprobación, si procede, de la participación de la Facultad de Biología en los Presupuestos Participativos para 2018.

D. José Molina Molina, Presidente del Consejo de la Transparencia de la Región de Murcia, ha propuesto a la Facultad participar en los Presupuestos participativos del año 2018. Proponemos participar con un 10 % del presupuesto fungible. Se establecerá el mecanismo de actuación y se consultará a los diferentes estamentos, PDI, PAS y Alumnos. Se aprueba la propuesta por asentimiento de los presentes.

8.- Aprobación, si procede, de unificar en un solo grupo las clases teóricas de 4º Curso del Grado en Biología.



En 4º curso del Grado en Biología hay 75-80 alumnos matriculados, como media, en las asignaturas troncales que están ubicados en 2 grupos de clases teóricas. Dado que la asistencia a clase por parte del alumnado no es el 100%, los coordinadores de las asignaturas troncales proponen que para el próximo curso 2018-19 haya un único grupo de teoría. Esta solicitud facilitará en gran medida la disponibilidad y reorganización de espacios docentes en la Facultad. La propuesta ha sido presentada y aprobada por los miembros de la Comisión Académica del Grado en Biología. Se ha consultado esta posibilidad al Vicerrectorado de Profesorado y ha dado el visto bueno a la petición.

Los responsables de las asignaturas troncales de 4º de Biología son conscientes que el cambio afecta al POD de sus Departamentos. Se aprueba la propuesta por asentimiento de los presentes.

9.- Aprobación, si procede, de establecer cupo en la matrícula de asignaturas optativas de Grados.

La Universidad de Murcia considera el número de 10, como el número mínimo de alumnos que deben estar matriculados en una asignatura, para que el Departamento tenga obligación de impartirla. Los Departamentos pueden impartir la docencia con un menor número de alumnos matriculados, siempre que no suponga requerimiento docente.

En el Grado en Biotecnología, teniendo en cuenta que se matriculan en primero, por primera vez, 50 alumnos, y que muchos alumnos cursan la asignatura optativa Prácticas Externas, la optatividad queda muy reducida, pasando las asignaturas más elegidas a ser casi obligatorias para los estudiantes que no las han seleccionado. Con el fin de asegurar la optatividad se propone que el número mínimo de alumnos por asignatura optativa en el Grado de Biotecnología sea de 6 para el próximo curso académico 2018-19. Se ha consultado esta posibilidad al Vicerrectorado de Profesorado y ha dado el visto bueno a la petición. Se aprueba la propuesta por asentimiento de los presentes.

La situación es distinta en los grados de Biología y Ciencias Ambientales por lo que, de momento, el cupo de alumnos se mantendrá en 10, salvo que el Departamento mantenga su interés de impartirla.

10.- Asuntos de trámite.

La Junta de Facultad debe aprobar la oferta de plazas de primer curso para los títulos de Grado y Máster adscritos a nuestra Facultad para el curso 2018-19, así como los porcentajes de los cupos a tiempo parcial y las plazas para traslados de estudiantes nacionales y extranjeros. Se aprueba la propuesta por asentimiento de los presentes.

Títulos . Grados y Másteres	Oferta 2018-19	Cupos Tiempo parcial %
Grado BIOLOGÍA	100	2%
Grado BIOTECNOLOGÍA	50	2%
Grado CIENCIAS AMBIENTALES	85	2%
MÁSTER EN ÁREAS PROTEGIDAS, RECURSOS NATURALES Y BIODIVERSIDAD	30	20%=6
MÁSTER EN BIOINFORMÁTICA	20	20%=4



MÁSTER EN BIOLOGÍA MOLECULAR Y BIOTECNOLOGÍA	20	20%=4
MÁSTER EN BIOTECNOLOGÍA Y BIOLOGÍA DEL ESTRÉS DE PLANTAS	20	20%=4
MÁSTER EN CIENCIAS FORENSES	25	20%=5
MÁSTER EN GESTIÓN DE RECURSOS PESQUEROS Y ACUICULTURA	25	20%=5
MÁSTER EN TECNOLOGÍA, ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN DEL AGUA (TAYGA)	25	20%=5

Centro	% Total Alumnos Nacionales (5%)	% Total Alumnos Extranjeros (1%)	% Total Traslados en el mismo título)(3%)
Facultad Biología	5%	1%	3%

11.-Ruegos y Preguntas. Se abre un turno de palabra:

- Gloria Cascales, alumna de la titulación de CCAA, indica que el profesor de Instituciones Básicas del Derecho puso fecha de revisión de exámenes y no se ha presentado ni contesta al correo de los alumnos. Mar Torralva, Vicedecana de la titulación toma nota e indica que estas situaciones le deben ser comunicadas para poder subsanarlas.

- El representante de los alumnos indica que sigue habiendo profesores que ponen las notas de exámenes con nombres y apellidos. Eulalia Clemente, Secretaria de la Facultad indica que el pasado curso se hizo la consulta a Secretaría General y se nos indicó lo siguiente:

- * Está prohibido poner notas con nombres y apellidos en tabloneros de anuncios en papel.
- * Las notas deberían ponerse en Calificaciones en las asignaturas en el Aula Virtual. El actual reglamento de exámenes no obliga al profesorado a usar este recurso.
- * Según la actual normativa de exámenes, el profesor puede publicar las notas con nombres y apellidos solo en la asignatura y a través del Aula Virtual.

- Alicia Escolar, alumna del Grado en Biología, informa que para el 8 de marzo y con motivo del "Día de la Mujer" se está organizando una serie de actividades y carteles que ensalzarán a la "Mujer Investigadora". Esta actividad se realizará a través de la Delegación de Alumnos.

- Carmen López Tornero, alumna de CCAA, presenta una queja del profesor de Hidrología de 2º curso; falta varios días a clase y nunca las recupera; se quejan además por la forma de evaluar en la asignatura. En la asignatura de Derecho Ambiental de 3º también se suspenden clases y seminarios que nunca se recuperan. La Vicedecana de la titulación, Mar Torralva, indica a los alumnos que este tipo de quejas no deben presentarse en la Junta de Facultad. Se deben cursar presentando una queja formal en Decanato para que se tenga constancia de ellas y poder subsanarlas.

- M^{ra} Ángeles Pedreño García hace una consulta sobre las notas de los alumnos en Prácticas Extracurriculares. Le contesta la Decana y aclara la situación actual.



-Paula Navarro, alumna de 3º del Grado en Biología, en relación a la unificación de grupos de teoría de 4º, comenta que quizás habría que haber informado a los alumnos. Le contesta la secretaria de Facultad que los alumnos estaban informados a través de sus representantes en la Comisión Académica.

- Antonio Sánchez, vicedecano del Grado en Biotecnología, anima a los alumnos de la titulación a que participen en las diversas comisiones. A la Comisión Académica de Biotecnología nunca asisten los alumnos representantes y se tratan temas muy importantes para ellos.

No habiendo más asuntos que tratar. Se levanta la sesión a las 14:55 horas de cuyos acuerdos como secretaria doy fe en Murcia a 31 de enero de 2018.